

ESCUELA ANDINA KUSI KAWSAY



Una visita a la escuela Kusi Kawsay, un excepcional proyecto social educativo, enriquecerá su experiencia en Perú a la vez que apoyará una valiosa iniciativa que marca la diferencia en el mundo. Después de aprender sobre el enfoque único de Kusi Kawsay, que combina la pedagogía Waldorf con la tradición andina, disfrute en el hermoso recinto escolar con los dedicados maestros y los sonrientes niños. Por favor, envíe un correo electrónico a Kusi Kawsay directamente para hacer los arreglos: info@kusikawsay.org

Duración: 1 hora

Disfrute de una caminata de 10 minutos a la escuela Kusi Kawsay, una visita guiada de 45 minutos y una caminata de 5 minutos de regreso al pueblo de Písac. Disponibilidad limitada. No hay un cronograma diario. No se realiza de manera diaria. Es absolutamente necesario coordinar previamente.

Altitud: 10,500 ft.

Descripción: Caminata moderada con contenido emotivo

Sugerimos una donación mínima de 15 dólares por persona. Su donación irá directamente a la escuela.

Si se siente inspirado, puede donar más. Si desea hacer una donación más grande, haga clic [aquí](#) para más información y durante su visita se le informará al respecto.

Donar al [Fondo de Becas Ayni](#) es la mejor manera de apoyar a los alumnos de la escuela Kusi Kawsay.

Nota:

Los visitantes deben coordinar previamente para ir a la escuela y deben ir en compañía de un representante escolar. Al ingresar, deberán registrarse. Los visitantes sin previo aviso no serán atendidos.

Los visitantes serán atendidos solo si alguien puede acompañarlos y si no se interrumpe el programa escolar.

En caso de imprevistos, nos reservamos el derecho de cancelar una visita programada.

La escuela abre de 8:15 a. m. a 1:35 p. m., de lunes a viernes, de inicios de marzo hasta mediados de diciembre. La pausa de medio año va de fines de julio a inicios de agosto y durante el año hay otros recesos breves. La escuela no recibe visitantes durante recesos,

eventos escolares especiales y excursiones. Agradecemos su comprensión.

Pida permiso para tomar fotos/vídeos cuando esté en la escuela; si le dan permiso, sea respetuoso y recuerde que las fotos y los vídeos no pueden ser utilizados para fines comerciales o de lucro bajo ninguna circunstancia sin el consentimiento del consejo directivo de la escuela.

No esperamos regalos/refrigerios, pero son bienvenidos y agradecidos. Si desea compartir regalos/refrigerios con la comunidad escolar, sírvase coordinar con anterioridad. No entregue regalos/refrigerios directamente a los niños; déjelos en la oficina escolar y los profesores junto con el consejo directivo decidirán cómo y cuándo distribuirlos de manera justa y equitativa entre el cuerpo estudiantil (les diremos quién trajo los regalos).

Sugerimos traer refrigerios saludables (ej. fruta, frutos secos, etc.) o regalos naturales y pensados conforme al espíritu de Kusi Kawsay. Por favor, no traiga dulces, goma de mascar o dinero para los alumnos.

Si desea regalar algo que marque la diferencia, consulte cómo hacer una donación para apoyar programas o eventos específicos, o apoye al [Fondo de Becas Ayni](#).

Los visitantes no deben interrumpir las clases y/o las actividades escolares ni interactuar con los alumnos a menos que un profesor lo indique.

Kusi Kawsay se reserva el derecho de pedir a cualquier visitante que se retire si su presencia resulta inapropiada o perturbadora, a fin de proteger el entorno de los alumnos y los profesores. Agradecemos su comprensión y colaboración.